

Marzo 26 de 2021

Celebran webinar ¡Ciudadanía al Diálogo!

La Comisión Estatal Electoral y el Instituto Nacional Electoral organizaron el webinar ¡Ciudadanía al Diálogo!, en el que se abordó la importancia de la participación política de las y los jóvenes, y el papel que tienen las nuevas tecnologías de la información; este 26 de marzo.

El acontecimiento contó con las participaciones de Fernando Maximiliano Gómez Cortés, Consejero Electoral Distrital del Instituto Nacional Electoral; y de Uriel Eduardo Villarreal Velázquez, Jefe de Capacitación de la Dirección de Política Criminal Electoral de la Fiscalía Especializada en Delitos Electorales Nuevo León.

En su intervención, Gómez Cortés destacó la relevancia de la participación de las y los jóvenes en temas relacionados con la democracia; y el incremento de las practicas participativas para la población juvenil.

“Estoy firmemente seguro de que debemos revitalizar el término de ciudadanía, de consolidar la democracia juvenil. Debemos usar esto como un estandarte para que la participación política de las y los jóvenes sea una de las preocupaciones educativas mayores del país”, expresó.

Por su parte, Villarreal Velázquez señaló que las nuevas tecnologías han facilitado la atención hacia la ciudadanía en el tema de denuncias en la materia electoral.

“Nosotros mediante mecanismos tecnológicos, desde una aplicación o desde la página, prácticamente como el ejercicio que estamos realizando hoy, se pueden realizar nuestras denuncias en el supuesto caso de que hayamos sido víctimas de un delito electoral”, comentó.

El evento fue moderado por Rosa María Jalomo Nájera, Técnica de Educación Cívica de la CEE; con la asistencia virtual de estudiantes universitarios, así como de personal de la Comisión y del INE.